



Comunicado N°: 147

#### Agenda para 'El Cambio'

Desde las Administración Municipal 'Vive El Cambio' se impulsa la erradicación del trabajo infantil que perjudica no solo a los niños, sino también a nuestra sociedad y su progreso. Por un Popayán donde los niños, niñas y adolescentes desarrollen en las aulas de clase su creatividad.



\*\*\*





Comunicado N°: 147

#### La Secretaría del Deporte y la Cultura

Invita a los artesanos de la ciudad a la primera reunión para la consolidación de la Red Artesanos de Popayán.

Fecha: Martes 28 de junio Hora: 2:30 p.m. Lugar: Teatro Bolívar.





\*\*\*

#### Cambio de sentido en el semáforo ubicado en el sector de Tulcán

A partir del próximo lunes 27 de junio de 2016, la Secretaría de Tránsito y Transporte realizará el cambio de sentido de los semáforos ubicados en el sector de Tulcán, dejando su funcionamiento en sentido de las manecillas del reloj.





Comunicado N°: 147

Este cambio se realiza para contribuir con la visibilidad, seguridad vial y mejora de los tiempos de evacuación vehicular del sector.

La Secretaría de Tránsito y Transporte agradece a la ciudadanía en general tener en cuenta estas modificaciones, que buscan mejorar la movilidad.

\*\*\*

#### Popayán finalista del reconocimiento 'Reparando desde el territorio'

La capital caucana está entre los ocho territorios nominados como mejores experiencias regionales frente a la atención de víctimas en Colombia, gracias al trabajo que realiza el alcalde César Cristian Gómez Castro.







Comunicado N°: 147

La ciudad de Popayán fue nominada como una de las finalistas del reconocimiento 'Reparando desde el territorio: mejores experiencias del programa de Fortalecimiento Institucional para las Víctimas' de USAID/OIM Colombia, luego de un proceso de valoración por la Universidad del Norte de Barranquilla, la Universidad del Rosario de Bogotá, la Universidad Santo Tomás de Bogotá, la Universidad del Cauca de Popayán y la Universidad Antonio Nariño de Barranquilla.

El alcalde César Cristian Gómez Castro postuló a la ciudad, tras el trabajo que se viene realizando con las víctimas para la recuperación de su memoria y la construcción de una nueva vida.

Así se dio a conocer mediante la notificación oficial llegada a la Alcaldía y en rueda de prensa en la ciudad de Bogotá D.C. con la presencia del coordinador programático del programa VISP USAID/OIM, Felipe Cortés y la directora de Colombia Líder, Karem Labrador.

"Este es un gran logro como Administración y un gran compromiso para continuar trabajando por las víctimas, acompañándolas y apoyándolas en la implementación y ejecución de la Ley de Víctimas y en los procesos que como gobierno local podamos hacer", precisó César Cristian Gómez Castro, alcalde de Popayán.

Cabe recordar que el Alcalde envió un video contando la experiencia en Popayán y una serie de documentos en los que se registra el proceso que se adelanta en el municipio en el tema de víctimas.

Esta postulación es un estímulo a los mecanismos de coordinación y gestión efectiva para las víctimas como parte de los retos que la Administración asume en su plan de Gobierno 'Vive El Cambio'.





Comunicado N°: 147

El próximo 29 de junio, el mandatario deberá viajar a la ciudad de Bogotá de acuerdo a los parámetros y proceso de evaluación, y en el próximo mes se darán a conocerán los galardonados.

http://www.semana.com/nacion/articulo/premio-reparando-desde-el-territorio-finalistas-2016/478556

\*\*\*

#### Estudiantes de Popayán en la prueba de los Juegos Supérate

Las disciplinas de fútbol, fútbol sala y ciclismo ya tiene a sus campeones que representarán al municipio en la siguiente fase de las justas deportivas.







Comunicado N°: 147

Tras una semana y media de competencias, la fase municipal de los Juegos Supérate Intercolegiados 2016 en Popayán ya entregó los nombres de los primeros campeones en las disciplinas de ciclismo, fútbol y fútbol sala.

Así lo dio a conocer hoy León Ramiro Ordóñez Zambrano, coordinador municipal de deportes de la Secretaría de Deporte y Cultura de la administración 'Vive el Cambio', quien está al frente de la organización de este certamen deportivo que es promovido por Coldeportes en todo el territorio nacional y que es considerado como la cuna del deporte colombiano.

Es así como en la prueba de los 50 kilómetros del deporte de las bielas, la Institución Educativa Bachillerato de Adultos del Cauca se alzó con los tres primeros lugares del podio con título de campeón para Juan Manuel Suárez y subcampeón para Nicolás Espinoza; en tercera colocación se ubicó Sebastián Carvajal.

En la rama femenina del fútbol categoría A, el título de campeón le correspondió al colegio Metropolitano María Occidente, mientras que la segunda posición fue para las jovencitas del Gabriela Mistral y el tercer peldaño del podio fue para el elenco del García Paredes.

En fútbol sala femenino, categoría A, los máximos honores fueron para las señoritas de la Institución Educativa Santa Elena La Cabrera, el subtítulo para la República Suiza y el tercer puesto para San Agustín.

Claudia Lorena Cruz Astudillo, secretaría del Deporte y la Cultura, por su parte indicó que este año han sido muy estrictos con el reglamento emitido por Coldeportes. "Desde esta etapa de inicio en la formación deportiva es muy importante establecer las reglas de juego, porque estamos educando deportistas para el futuro y en esa medida la Administración Municipal a través de esta secretaría ha sido garante de la transparencia en el cumplimiento del reglamento".

\*\*\*

www.popayan.gov.co





Comunicado N°: 147

#### Decreto No. 20161310022615 del 14 de junio de 2016

Mediante el cual se realizan unos traslados internos dentro del Presupuesto de Gastos del Municipio de Popayan de la Vigencia Fiscal 2016.

Ver archivo adjunto.

\*\*\*

Alcaldía de Popayán

Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones